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－１－ 

議 会 運 営 委 員 会 

議 事 日 程 

 

令和６年１０月１１日（金曜日） 

                    午前１０時００分開会 

 

事   件 （１）令和６年第３回栄町議会臨時会の付議事件について 

１．町長提出議案       ３件 

専決処分の承認      １件 

補正予算         １件 

財産の取得について    １件 

（２）会期、議事日程、会議録署名議員の指名について 

（３）その他、議会運営に関すること 
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出席委員（６名） 

委 員 長  野  田 泰 博 君     副委員長  早 川 久美子 君          

委  員  髙 萩 初 枝 君     委  員  大 野 信 正 君     

委  員  新 井 茂 美 君     委  員  野 平   薫 君 

      

欠席委員（なし） 

    

出席を求めた者 

   議  長  大 野   博 君     副 議 長  石 橋 善 郎 君 

 

説明のため出席した者    

   総務政策課長  本 橋 義 正 君 

 

出席議会事務局 

事務局長  藤 江 直 樹 君     書  記  春 藤 幸 夫 君 
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午前１０時００分 開会 

◎ 開  会 

○委員長（野田泰博君） ただ今より、議会運営委員会を開会いたします。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

◎ 開  議 

○委員長（野田泰博君） 本日は、令和６年第３回栄町議会臨時会に伴う議会運営委員会で

す。 

委員の皆様並びに議長、副議長、また町執行部から本橋総務政策課長のご出席をいただきま

して、誠にありがとうございます。 

ここで、開会に先立ちまして、大野議長よりご挨拶をいただきたいと思います。 

 ○議長（大野 博君） 特にございませんけども、町長提出議案が３件、大事なものも入っ

ています。皆さんご存じのとおり最近急に寒くなってきたので、体調のほうは十分留意しなが

ら議会のほうに臨んでいただければと思います。よろしくお願いします。 

○委員長（野田泰博君） ありがとうございました。それでは、早速審議に入ります。 

 今臨時会の招集日は、１０月１６日の水曜日、午前１０時です。 

 現在まで確認しております付議事件は、町長提出議案が３件です。その内訳といたしまして

は、専決処分の承認１件、補正予算１件、財産の取得１件となっております。 

それではご審議の程、よろしくお願いいたします。 

◎審  議   

○委員長（野田泰博君） それでは始めに、町長提出議案について、本橋総務政策課長より説

明をお願いします。本橋総務政策課長。 

○総務政策課長（本橋義正君） それでは私から、提出予定議案の概要についてご説明させて

いただきます。 

議案第１号は、専決処分を報告し承認を求めることについてですが、所管は企画財政課とな

ります。 

内容ですが、第５０回衆議院議員総選挙に係る予算執行について、特に緊急を要し、議会を

招集する時間的余裕がないことが明らかであると認めたため、地方自治法第１７９条第１項の

規定により令和６年度栄町一般会計補正予算（第６号）を定めることについて専決処分したの

で、同条第３項の規定により議会に報告し、承認を求めるものでございます。 

次に、議案第２号として、令和６年度栄町一般会計補正予算（第７号）についてですが、規

定の歳入歳出予算の総額に、歳入歳出それぞれ２６４万円を増額し、歳入歳出予算の総額を歳

入歳出それぞれ８５億２，５４８万２千円とするものでございます。 

最後に、議案第３号は、財産の取得について（追認）でございますが、所管は教育課となり

ます。 
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内容ですが町議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例第３条の規定

による議会の議決を経ずに教師用の教科書及び指導書を取得したため、当該議決を求めるもの

でございます。以上、本臨時会に提出させていただく議案３件の説明とさせていただきます。

よろしくお願いいたします。 

○委員長（野田泰博君） ありがとうございました。町長提出議案の説明が終りましたが、何

か質疑等があればお願いいたします。 

○委員長（野田泰博君） 髙萩委員。 

○委員（髙萩初枝君） お尋ねいたします。補正予算の教育費の施設管理維持管理費の学校給

食費の修繕料が２５０万円なんですが、これはきちんと直ったんですか。 

○委員長（野田泰博君） 本橋総務政策課長。 

○総務政策課長（本橋義正君） これからです。またすぐ壊れるかどうかというよりも今回修

繕が必要なものを。違うものです。同じものではありません。 

○委員長（野田泰博君） ありがとうございました。それ以外に他に今町のほうで説明があっ

たことに関して何かございますか。 

〔「なし」という声あり］ 

○委員長（野田泰博君） 質疑はないようですので、町長提出議案については、説明のとおり

といたします。 

続きまして、会期、議事日程、会議録署名議員の指名について事務局長より説明をお願いい

たします。藤江議会事務局長。 

○事務局長（藤江直樹君） それでは、まず、会期でございますが、議案等の内容から鑑み、

１０月１６日、水曜日、１日ということでお願いいたします。 

 次に、議事日程ですが、案をご覧いただきたいと思いますが、議事日程の修正ございまして、

議案第３号財産の取得の後に（追認）とあります。これは修正して当日お配りしたいと思いま

すのでよろしくお願いいたします。 

議案審議としましては、日程第３から日程第５までということで議案番号順に組んでおりま

す。提案理由の説明の後、質疑、討論、採決までお願いしたいと思います。 

 次に、会議録署名議員ですが、９番 大野信正議員、１０番 大野徹夫議員にお願いしたい

と思います。以上でございます。 

○委員長（野田泰博君） 事務局長より説明がありましたが会議録署名議員については説明の

とおりといたします。 

次に会期、議事日程についてはただいまの説明のとおりとしたいと思いますが、これにご異

議ございませんか。 

［「異議なし」の声］  

○委員長（野田泰博君） ご異議がないようですので、会期、議事日程は、説明のとおりに決
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定いたしました。 

○委員長（野田泰博君） 続きまして他にございませんか。 

［「なし」という声あり］ 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

◎ 閉  会 

○委員長（野田泰博君） ないようですので、以上議会運営委員会を閉会といたします。 

                           午前１０時０８分 閉会 

 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

上記会議録を証するため下記署名いたします。 

令和６年１１月２５日 

議会運営委員会委員長 野田泰博 


